

## **MADRID.-Los vecinos de Alcobendas elegirán qué artista canta al aire libre en la Noche de San Juan**

ALCOBENDAS, 20 (EUROPA PRESS) La actuación del programa 'Música en la calle' de Alcobendas que tendrá lugar el 22 de junio, en torno a la Fiesta de San Juan en Alcobendas, se decidirá a través de una encuesta en las cuentas del Ayuntamiento en Twitter (@ALCBDS\_Ayto) y Facebook (Ayuntamiento de Alcobendas).

Así lo ha dado a conocer el Ayuntamiento, que ha adelantado que son tres las propuestas y habrá que elegir entre Paula Rojo, joven descubrimiento del programa de televisión La Voz, el grupo valenciano Bombai o uno de los grupos más señeros del rock andaluz, Medina Azahara.

La encuesta estará abierta desde las 13 h del lunes 23 de abril hasta la misma hora del jueves 26 de abril.

Al artista más votado se le propondrá actuar el 22 de junio en Alcobendas, aunque cerrar el concierto dependerá de su disponibilidad o de otras posibles causas ajenas a la organización por parte del Ayuntamiento.